

Bekämpfung invasiver Neophyten – Helfen Sie mit!

Die Gemeinde Villmergen bekämpft in Zusammenarbeit mit dem Natur- und Vogelschutzverein Villmergen und dem Forstbetrieb Rietenberg die invasiven Neophyten auch im Wald. Denn dort gehören sie nicht hin.

Was können Sie tun?

Treffen Sie beim Spaziergang auf die unten abgebildeten Pflanzen, reißen Sie diese aus und werfen Sie sie in den dafür vorgesehenen Kunststoffbehälter.

Die Standorte der Kunststoffbehälter sind im Bereich „Galgenmattstrasse/Unterer Chalofenweg“, „Buchhausstrasse/Heini-beckweg“ und „Dreibrückenweg“.



Die unten abgebildeten Pflanzen sind für Sie ungefährlich, um die anderen kümmern sich die Profis.

Kanadische und spätblühende Goldrute



Einjähriges Berufskraut



Drüsiges Springkraut



Sommerflieder



Schmalblättriges Greiskraut



Acker-Kratzdistel



Riesen-Bärenklau



Erdmandelgras



Kirschlorbeer



Sie helfen so mit, die Ausbreitung einzudämmen. Kontrollieren Sie bitte auch Ihren Garten und stellen Sie sicher, dass dort keine invasiven Pflanzen wachsen.

Bei Fragen informieren Sie sich unter www.neophyt.ch oder wenden Sie sich an unseren Werkmeister Peter Liechti, Telefon 056 622 58 51. - Vielen Dank!